



{youtube}https://youtu.be/Zl34IS-Lval{/youtube}

Patricia Moncada es la cooperante y representante de la Asociación Euskadi-Cuba en la Isla. Lleva residiendo en Cuba 8 años, en los que ha vivido de cerca acontecimientos históricos, como el fallecimiento del Comandante Fidel Castro o las visitas de Barack Obama y del Papa.

Patricia Moncada, natural de Santurtzi (Bizkaia), coordina en la Isla la formulación y ejecución de los proyectos de cooperación al desarrollo que presenta la organización vasca a solicitud de las entidades sociales y ministerios de Cuba, siempre bajo el principio de realizar una "cooperación en el marco de la Revolución".

Equipo de grabación: Esther Jávega y José Manzaneda. Edición: Ana Gil.